



事務所 伊那市西町5016-2 TEL(72)0077 例会日 毎週木曜日 会場くぬぎの杜 TEL(78)1121  
 会長 荒木康雄 幹事 向山賢悟 会報委員長 唐木 拓 第2968回例会2022.10.20 No.1628



イマジン  
ロータリー

2022-23年度 RI テーマ

IMAGINE ROTARY

## ガバナー公式訪問

**ソング** それでこそロータリー

**ビジター・ゲスト紹介**

RI 第2600地区ガバナー 上沢広光様  
 須坂五岳 RC 親睦活動・家族委員長 堀金 実様  
 上伊那グループガバナー補佐 山口健雄様

**会長談話**

実りの秋を迎え、運動会や文化祭、お祭り、イベントなどが各地で開催されています。それぞれの催しには「3年ぶりの開催」と言いう枕詞がついているものが多く見受けられます。毎年年末にその年の流行語大賞の発表がありますが、私は今年の流行語大賞には「3年ぶり」という言葉がふさわしいのではないかと思います。



去る8月に開催された「セイジ・オザワ松本フェスティバル」に行き、モーツァルトのオペラ「フィガロの結婚」を視聴し大変感激しました。この音楽祭は1922年に小澤征爾が恩師である斎藤秀雄の名を冠し「サイトウ・キネン・フェスティバル松本」として創立され、今年で30周年を迎えました。この音楽祭の大きな特色として、小澤征爾音楽塾による教育プログラム公演があります。今年には県内の57校・約4,500人の中学1年生を対象にオペラ「フィガロの結婚」鑑賞会が催され、県内174校・約8,500人の小学6年生を対象に交響曲の演奏会が開催されました。小中学生が生徒の芸術に触れることは大変意義深いことだと思います。今、急速な情報化社会の進展により、子供たちを取り巻く環境が大変複雑化しています。加えて、この3年間のコロナ禍による行動制限や閉塞感が子供たちの心の成長に与えた影響は計り知れません。芸術や文化、スポーツ、文学などの体験により

青少年の健全な心や体の育成につながることを願ってやみません。

さて、来たる11月3日に開催する本年度伊那RCの地区補助金事業は、中尾歌舞伎保存会及び後援会の特別なご厚意により、「信州伊那中尾歌舞伎 伊那ロータリークラブ特別公演—青少年に伝えたい地域伝承芸能—」として伊那市在住の小中学生親子を招待して開催致します。次代を担う子供たちが地元の伝統芸能に触れることにより、地域や日本の文化を大切にする心を醸成し、生まれ育った地域に誇りを持ち、地元を愛し発展を担う心を育成する一助となることを願って企画しました。多くの会員の皆様並びにご家族の皆様の参加をお願い致します。

**幹事報告** 別紙をご覧ください

**委員会報告**

ロータリー奉仕デー報告

城取健太職業・社会奉仕委員長

10月15日(土)午前9時より晴天の下に開催された。伊那・辰野伊那中央の4クラブほか、伊那西インターアクトクラブ、伊那市、国土交通省天竜川上流河川事務所、シーテック(株)の計100名が参加した。伊那RCからは(株)テーケーさんの従業員8名を含む計28名が参加し、新水神橋から三峰川合流点まで、全長約4Kmに亘り右岸左岸のごみ拾いをして、燃えるごみ約180kg、燃えないごみ約20kg、合計200kgのごみを回収した。昨年よりもだいぶ少なかったが、このイベントの最大の目的である天竜川の美化が進み、住民の意識が高まりつつあることを実感した。



なお、駒ヶ根ロータリークラブは、同日「駒ヶ根高原クリーンアップ大作戦」を実施した。

## 中尾歌舞伎例会について 唐澤洋祐青少年奉仕委員長

11月3日(木)中尾歌舞伎 伊那ロータリークラブ特別公演が開催されます。例会扱いですがご家族お誘い合わせの上、多数ご参加下さい。私も当日は役者として参加させていただきますので、是非ご覧下さい。

**出席報告** 会員数 56名 内出席免除者 19名  
出席者 33名 事前メーキャップ0名 出席 75.00%

### ニコニコボックス

- ・荒木康雄・向山賢悟  
上沢ガバナー、堀金様、山口ガバナー補佐本日のご来訪を歓迎致します。
- ・須坂五岳 RC 堀金 実様
- ・小河節郎 奉仕デー参加できませんでした。
- ・平出吉範 上沢ガバナーお久しぶりです。
- ・中曾根隆文 上沢ガバナー伊那へようこそ、須坂支店在任中はお世話になりました。

### ガバナー紹介

#### 上伊那グループガバナー補佐

上沢ガバナーは 1960 年生まれの 62 歳です。2000 年に入会され、ロータリー歴は 22 年。2018 年～19 年にガバナー補佐を務められています。お酒は飲めませんが、宴席が大好きな方です。

#### 山口健雄様



### ガバナー講話 上沢広光ガバナー

私の年度は特に青少年の活動に力を入れています。ロータリーの会員が活性化する活動の中で、青少年を交えて奉仕活動をしていただきたく、2億円近いお金がありますので、補助金も用意しています。青少年との活動を通して、是非未来のロータリアンを育てていただきたいと思います。

また、ロータリー活動の中で、私が一番好きなことは職業奉仕です。職業を通して世の中に奉仕できるものがないかと常に考えています。私はビル経営など不動産業をしていますが、奉仕をしていると自分のやっている事業、自分の会社、自分自身が非常に評判が良くなります。評判が良くなると非常に勢いにつき、その会社は発展します。このような人の役に立つことを考える機会として、職業奉仕セミナーを開催していただきたいと思います。10名くらいで各グループに分かれて各々の日々の職業について、できれば宴席で話し合い、意見交換をして下さい。

5月になるとオーストラリアのメルボルンで国際大会があります。ほとんど時差がありませんので、是非ご参加下さい。

6月に私の任期が終わりになります。私の年度は「どんなことをやったのかよく覚えていないけど、何か楽しかったね」そんな1年にさせていただければ幸いです。今年1年、ロータリーを楽しむようにお願い致します。

